

- 2 -

auch nicht von der 1967 und 1968 gegenüber rhodesischen Wünschen bezüglich anderer internationaler Uebereinkommen eingenommenen Haltung abweichen.

2. Palästinensische Befreiungsorganisation

Problematisch erscheint uns auch eine allfällige Notifizierung betreffend die palästinensische Befreiungsorganisation. Es steht fest, dass diese Organisation sich vor allem und systematisch auf die Durchführung terroristischer Akte konzentriert und somit kaum regulären Kampf-einheiten gleichgestellt werden kann. Im Hintergrund des arabischen Begehrens dürfte übrigens der geheime Wunsch stehen, für die in der Klotener Affäre angeschuldigten Araber den Kriegsgefangenenstatus im Sinne der Genfer Konventionen zu erwirken. Auch im Falle der palästinensischen Befreiungsorganisation hegen wir somit Bedenken gegenüber dem von Ihnen angeregten Vorgehen.

EIDG. POLITISCHES DEPARTEMENT
Politische Angelegenheiten
I.A.
U. Felber